

Dosen Teknik Unimal Gelar Pelatihan Desain Grafis bagi Pemuda Padang Sakti Â



Dosen Fakultas Teknik Unimal melatih pemuda Gampong Padang Sakti, Kecamatan Muara Satu Lhokseumawe menggunakan software CorelDRAW untuk desain grafis pada Minggu (29/10/2023). Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Lhokseumawe – Sejumlah dosen Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh menggelar pelatihan desain grafis CorelDRAW untuk meningkatkan keterampilan pemuda di Gampong Padang Sakti, Kecamatan Muara Satu, Kota Lhokseumawe, Minggu (29/10/23). Kegiatan sebagai bagian dari tridarma perguruan tinggi yaitu Pengabdian kepada Masyarakat (PkM) ini berlangsung di aula kantor desa setempat.

Adapun dosen yang terlibat dalam kegiatan ini adalah Mochamad Ari Saptari, Trisna, dan Muhammad. Dalam rilis yang dikirimkan kepada Unimalnews pada Selasa (31/10/2023), Mochamad Ari Saptari selaku Ketua tim PkM menyebutkan bahwa pelatihan ini bertujuan membekali para pemuda Gampong Padang Sakti dengan keahlian desain grafis seperti mendesain spanduk, sertifikat, logo, kartu nama, undangan dan brosur dengan memanfaatkan software CorelDRAW.

Lanjutnya, Gampong Padang Sakti dipilih sebagai lokasi pengabdian kepada masyarakat karena desa tersebut termasuk dalam gampong lingkungan Kampus Bukit Indah Universitas Malikussaleh, sehingga sudah seharusnya menjadi perhatian Universitas Malikussaleh, terutama dalam implementasi teknologi informasi di gampong tersebut.

“Diharapkan dari pelaksanaan kegiatan ini dapat memberikan manfaat bagi para pemuda di sini untuk meningkatkan kreatifitas mereka khususnya dalam bidang desain grafis yang nantinya *skill* yang diperoleh dalam pelatihan ini bisa mereka terapkan misalnya membangun usaha di bidang desain grafis”, ujar dosen Prodi Sistem Informasi ini.

Pada kesempatan ini, para peserta pelatihan mendapatkan materi pengenalan desain grafis CorelDRAW termasuk manfaat dari penggunaan CorelDRAW tersebut. Kemudian anggota tim PkM memberikan pelatihan cara menggunakan CorelDRAW kepada peserta disertai praktik menggunakan fitur-fitur yang ada dalam software tersebut.

Sementara itu, Faisal, Sekretaris Gampong Padang Sakti menyambut baik kegiatan pelatihan tersebut. Harapnya apa yang sudah diberikan dalam pelatihan ini bisa ditindaklanjuti oleh peserta dan bisa dimanfaatkan dalam kehidupan sehari-hari,

Kegiatan pengabdian ini dilaksanakan dengan dukungan penuh dari Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) Universitas Malikussaleh. [kur]

Tanggal: 31 October 2023

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Teknik Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#),